

わかたけ

福島市立庭坂小学校



発行者 校長 竹之下 道子

「本物は続く、続けると本物になる」
あいさつ日本一、おそうじ日本一、学力アップ日本一

2年連続準優勝(91点の高得点、惜しい4点差) 10/1(木)市小学校体育大会陸上競技大会

大会当日は朝から吾妻山がよく見える晴天に恵まれた一日となりました。校庭に7時に集合した選手たちは軽く体ほぐしをして本番に備えました。出発式ではキャプテンの山岸しずくさんが「これまでの練習の成果を生かして、総合優勝、心の優勝をめざしてがんばります。」とあいさつしました。大会前日の全校集会の「励ます会」では、代表委員会の荒明幸希さんが全身から気合いが感じられる大きな声で「庭坂小学校の代表として、自己ベスト、総合優勝をめざしてがんばってください。応援しています。」と感動的なあいさつをし、全校生で「フレーフレー庭坂」を連呼しました。

大会では、女子リレー1位、男子リレー2位をはじめ、各個人種目で上位入賞者が続出し、2年連続の準優勝を獲得しました。指導してくれた先生方、応援してくださった保護者の皆様、学校で応援してれた全校生のみなさんに心から感謝申し上げます。そして、「来年こそ！」を胸に始動しました。



10/5 実りの秋 3年生の「梨」の収穫！

3年生は毎年総合的な学習の時間で「梨」の栽培体験活動に取り組んでいます。子供たちは元PTA会長の芳賀正寿さんにお世話になり、これまで「受粉」「摘果」「袋かけ」などの作業に取り組んできました。この日は例年より10日ほど早い収穫となりました。芳賀さんのご指導のもと喜んで収穫していました。



